

Baksos Donor Darah HUT Persit KCK Ke 78, di Gelar oleh Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 4, 2024 - 17:53



JEMBER – Dalam rangka HUT Ke 78 Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK), seluruh jajaran menyemarakkan dengan berbagai kegiatan, termasuk Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember yang menggelar Bakto Sosial Donor Darah, di Aula Kodim 0824/Jember pada Senin 04/03/2024.



Kegiatan bersinergi dengan Unit Donor Darah (UDD) Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Jember tersebut. Dihadiri oleh Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, Wakil Ketua Ny. Herwady Karnawan dan Pengurus serta anggota Persit ranting jajaran.

Dalam wawancaranya Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa kegiatan ini dalam menyemarakkan HUT Persit KCK Ke 78 Tahun 2024 yang jatuh pada 01 April pada setiap tahunnya.



Beberapa kegiatan yang dilakukan diinternal Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember adalah Donor Darah, Lomba Ketahanan Pangan antar ranting, lomba memasak antar ranting serta kegiatan lainnya.

Saat ditanyakan tujuan kegiatan donor darah ini, Ny Dista Rahmatr Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa ini merupakan bakti sosial dalam membantu saudara kita yang sedang sakit dan membutuhkan darah untuk proses penyembuhannya melalui PMI Jember.

Untuk itu saya mengajak anggota untuk menyumbangkan darahnya, untuk

memperkuat persediaan darah di PMI Jember, dalam memberikan bantuan penyembuhan kepada saudara kita yang sedang sakit tersebut. Jelas Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember tersebut.

]Sementara itu Kepala UDD PMI Jember dr, Suratini saat kami wawancarai terkait pelaksanaan donor darah ini menyampaikan, saya sangat berterima kasih sekali kepada Kodim 0824/Jember yang ikut memotori kesadaran masyarakat untuk donor, demikian halnya kepada Persit KCK yang telah melaksanakan donor darah ini.



Kegiatan-kegiatan seperti ini sangat kami perlukan sekali, dalam memperkuat ketersediaan darah kami di PMI Jember, benar apa yang dikatakan oleh Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII diatas bahwa darah kita ini akan membantu penyembuhan saudara kita yang sedang sakit, dan PMI Jember melayani permintaan darah di rumah sakit yang ada di Kabupaten Jember, bahkan diluar Kbaupaten Jember, seperti Bondowoso, Lumajang dan lain-lain apabila mere kekurangan persediaan darah.

Dengan pelaksanaan donor darah hari ini kita patut bersyukur Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember dapat menghadirkan ratusan anggota militer dan Persit KCK dari Koramil jajaran, meskipun secara keseluruhan belum tentu dapat mendonorkan darahnya karena tensi tinggi, kurang sehat dan lain-lain.



Namun ini merupakan semangat dalam menyemrakkan HUT Persit KCK Ke 78, untuk itu pada kesempatan ini atas nama PMI Jember saya mengucapkan Dirgahayu Persit KCK Ke 78, dan terima kasih kepada Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember. (Siswandi)